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ATA N°26 DA REUNIÃO DA MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TOLEDO/PR 

Ata da 15 Reunião Ordinária da Mesa da 
Câmara Municipal de Toledo/PR, realizáda no 
dia 9 de outubro de 2019. 

1 Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, com início as nove horas e 
2 dez minutos (9h1Omin), na sala da Presidência, nesta Câmara Municipal de Toledo, 
3 reuniram-se os seguintes vereadores membros da Mesa: Antonio Zóio, presidente; 
4 Gabriel Baierle, primeiro-vice-presidente; Genivaldo Paes, segundo-vice-presidente; 
5 Leoclides Bisognin, primeiro-secretário; e Valtencir Careca, segundo-secr.' tário. 
6 Fizeram-se presentes os servidores David Calça, controlador interno; Eduardo Ho mann, 
7 assessor jurídico; Valmir Alves de Moura, coordenador do Departamento Administrativo; 
8 Daniel Augusto Bernardi Scopel, coordenador do Departamento Legislativo; Fábio Grego, 
9 chefe de gabinete; e Jadyr Claudio Donin, diretor geral, para tratar e deliberar sobre os 

10 seguintes temas em pauta: 1) Requerimento n° 323, de 2019, de autoria dos 
11 parlamentares: Janice Salvador, Ademar Dorfschmidt, Airton Savelo, Antonio Zóio, 
12 Corazza Neto, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro £4oura, 
13 Leoclides Bisognin, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zanete, Pedro areia, 
14 Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca, Walmor Lodi, solicitando ao Ministro 
15 da Educação a manutenção do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Ed cação 
16 Básica. FUNDEB. 2) Requerimento n° 324, de 2019, de autoria dos parlamentares: 

i 17 Janice Salvador, Ademar Dorfschmidt, Airton Savelo, Antonio Zóio, Corazza Neto, 
18 Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Lec clides 
19 Bisognin, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zanete, Pedro Varela, Fenato 
20 Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca, Walmor Lodi, solicitando ao preside te do 
21 Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), providências urgente para 
22 liberação de recursos as três creches em construção no município de Toledo. 3) Ofício 
23 n° 0706, de 2019, sob protocolo n° 3068 de 2019 de autoria da Prefeitura do Mu icípio 
24 de Toledo, indicando personalidade toledana para a outorga da medalha "Willy Bati". 4) 
25 Ofício n° 0722 de 2019, sob o protocolo n° 3107 de 2019, de Autoria da Prefeit ra do 
26 Município de Toledo, que encaminha cópia de Termo de Convênio. 5) Ofício n° 002, de 
27 2019, sob o protocolo n° 3089 de 2019, de autoria da Comissão de Avaliação de Bens 
28 Patrimoniais, solicitando elaboração normativa. 6) Ofício n° 125, de 2019, sob o 
29 protocolo n° 2945 de 2019, de autoria do servidor Gerson Shigueioshi Nakamura, 
30 referente a abertura de Crédito Suplementar. 7) Ofício n° 60, de 2019, sob protocolo n° 
31 1940 de 2019, de autoria do parlamentar Valtencir Careca, apresentação de parecer da 
32 Mesa Diretiva. 8) Apresentação de parecer da Mesa, sob protocolo n° 1247 de 2019,1 	de 
33 autoria do parlamentar Genivaldo Paes, referente ao recurso apresentado à decisão 
34 proferida pelo presidente no Protocolo n°2801/2018. **********************************1 ****** 
35 Na sequência, o Presidente chamou atenção dos presentes para tratar sobre os terrias em 
36 pauta, sendo proferida as seguintes deliberações: Item 1) O presidente solicitou ao 
37 primeiro-secretário a leitura do requerimento n° 323, de 2019, de autoria dos 
38 parlamentares Janice Salvador, Ademar Dorfschmidt, Airton Savelo, Antonio Zoio, 
39 Corazza Neto, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, 
40 Leoclides Bisognin, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zanete, Pedro Varela, 
41 Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca, Walmor Lodi, que solicita ao 
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42 Ministro da Educação a manutenção do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
43 Educação Básica. FUNDEB. Por unanimidade dos presentes, os membros da Mesa 
44 aprovaram o encaminhamento do requerimento n° 323, de 2019. Item 2) O presidente 
45 solicitou ao primeiro-secretário a leitura do requerimento n° 324, de 2019, de autoria 
46 dos parlamentares Janice Salvador, Ademar Dorfschmidt, Airton Savelo, Antonio Zoio, 
47 Corazza Neto, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, 
48 Leoclides Bisognin, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zanete, Pedro Varela, 
49 Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca, Walmor Lodi, que solicita ao 
50 presidente do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), providências 
51 urgentes para liberação de recursos as três creches em construção no munici io de 
52 Toledo. Por unanimidade dos presentes, os membros da Mesa aprovaram o 
53 encaminhamento do requerimento n° 324, de 2019. Item 3) O presidente solicitOu ao 
54 primeiro-secretário a leitura do Ofício 0706/2019 — GAB, sob protocolo n° 3068/2019, 
55 de autoria do Chefe do Poder Executivo, que indica personalidade toledana para a 
56 outorga da medalha "Willy Barth". O coordenador do Departamento Legislativo explanou 
57 que a indicação remetida à Câmara deveria ser convertida em projeto de resolução para 
58 apreciação dos vereadores. O diretor-geral alertou acerca do curto prazo para efetuar a 
59 compra das honrarias. Apresentada a matéria, os vereadores deliberaram pela 
60 apresentação do projeto de resolução. Assim sendo, por unanimidade dos present s, foi 
61 	aprovada a apresentação do Projeto de Resolução n° 20, de 2019, que Oi torgan  
62 Medalha Willy Barth a Lucas Eduardo Lóh. Item 4) O presidente solicitou ao pri eiro- 
63 secretário a leitura do Ofício 0722/2019 — GAB, sob protocolo n° 3107/2019, de utoria 
64 do Chefe do Poder Executivo, que encaminha cópia de Termo de Convédio. O 
65 coordenador do Departamento Legislativo explanou que o termo de convênio remetido à 
66 Câmara deveria ser convertido em projeto de resolução para referendo dos vereadores. O 
67 controlador interno alertou que a apresentação do projeto era obrigação da Mesa, cabendo 
68 aos vereadores a análise posterior do mérito da matéria. Apresentada a matéria, os 
69 vereadores deliberaram pela apresentação do projeto de resolução. Assim sendo, por 
70 unanimidade dos presentes, foi aprovada a apresentação do Projeto de Resolução n° 19, 
71 de 2019, que referenda o Termo de Convênio celebrado entre o Município de Tole o e a 
72 UTAM. Item 5) O presidente solicitou ao primeiro-secretário a leitura do jOfício 
73 002/2019/CABP, sob protocolo n° 3089/2019, de autoria do contador erson 
74 Shigueioshi Nakamura, que solicita elaboração de normativa. Apresentada a matéria, o 
75 diretor-geral informou que os mais indicados para a realização dos estudos necessários 
76 seria a própria comissão. Assim sendo, por unanimidade dos presentes, foi devo vido o 
77 protocolo à Comissão para estudos e elaboração de norma para regulamentar, no 
78 âmbito da Câmara Municipal, o controle patrimonial conforme exigido na Portaria STN n° 
79 548/2015. Item 6) O presidente solicitou ao primeiro-secretário a leitura do Ofício 
80 125/2019/DC, sob protocolo n° 2945/2019, de autoria do contador Gerson Shigt eioshi 
81 Nakamura, que solicita a abertura de crédito especial para pagamento de verbas do 
82 exercício anterior. Apresentada a matéria, o controlador interno apontod pela 
83 necessidade da abertura do crédito especial. Assim sendo, por unanimidade dos 
84 presentes, foi aprovada a abertura de crédito especial, conforme solicitado pelo contador. 
85 Item 7) O presidente solicitou ao primeiro-secretário a leitura do Ofício 60/2019/GVVC, 
86 referente ao protocolo n° 1940/2019, de autoria do agente legislativo Paulo Sérgio 
87 Lavagnoli, que solicita providências referentes ao protocolo n° 1080/2019.0 pr meiro- 
88 secretário fez a leitura do parecer do relator, que se manifestou favorável a manutenção 
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89 do Ato n° 24/2019. Apresentada a matéria, os vereadores Gabriel Baierle e Antonio Zólo 
90 votaram contra o parecer do relator. Assim sendo, por maioria dos presentes, foi 
91 aprovado o parecer do relator, sendo o parecer da Mesa pela manutenção do P.to n° 
92 24/2019. Item 8) O presidente solicitou ao primeiro-secretário a leitura do protocolo 
93 n° 1247/2019, de autoria da agente legislativo Simone Radons Mombach, que requer a 
94 reconsideração da decisão proferida pelo presidente que negou provimento ao reóurso 
95 da aplicação de advertência, conforme manifestação contida no protocolo n° 2801/?018. 
96 O diretor-geral fez uma retrospectiva do contido no protocolo n° 2801/2018, 
97 esclarecendo que a advertência escrita aplicada pelo presidente se refere a penalidade 
98 sugerida pela comissão de Sindicância instaurada pela Portaria n° 149/2018, deVido a 
99 ausência de publicação da pauta da 41a Sessão Ordinária, realizada no dia 26 de 

100 novembro de 2018, com a consequente anulação da referida sessão. O prinieiro- 
101 secretário afirmou que a penalidade aplicada é consequência de erro cometido, dáido a 
102 não publicação da pauta. O diretor-geral fez a leitura da parte inicial e final do proiocolo 
103 n° 2801/2018, de autoria da então coordenadora do Departamento Legislativo, Simone 
104 Radons Mombach, sobre o descumprimento do parágrafo único do artigo 165 do 
105 Regimento Interno. Em seguida, fez a leitura do final do Despacho da Presidênicia n° 
106 742/2018, de autoria do então presidente Renato Reimann. O vereador Leáclides 
107 Bisognin se manifestou apontado que se houve uma falha, e se era de responsabilidade 
108 do Departamento Legislativo, o responsável pelo Departamento deverià ser 
109 responsabilizado. E se as duas servidoras responsáveis pela falha foram advdrtidas, 
110 então houve justiça. O controlador interno, que afirmou estar se manifesta4lo na 
111 condição de servidor público, defendeu que o servidor deve ser punido quando 
112 deliberadamente afronta a Lei, ou quando da ação dele resulte ação prejuízo ao erviço 
113 público, independente de culpa, mas quando dessa ação, sem intenção de afront r a Lei, 
114 sem o dolo presente, afirmando que a culpa não é objetiva. Deu como exemplo multa 
115 por infração ao sinal vermelho, mas quando se avançar o sinal vermelho pra dar 
116 passagem a ambulância não deve ser penalizado, pois a culpa não é um critério cbjetivo, 
117 devendo ser apurada as circunstâncias do cometimento da infração. Afirmou que caso 
118 se adotado o princípio que qualquer infração a norma deva ser punida, indepeidente 
119 das circunstâncias que originaram a infração, poder-se-ia criar uma política de punição 
120 que, ao seu ver, parece ser desarrazoada. O coordenador do Departamento Legislativo 
121 alertou aos membros dos precedentes de penalização aplicados aos servidores desta 
122 Casa. Como relator da Sindicância, fez a leitura do parecer da Comissão, elaborado 
123 pelo assessor jurídico Fabiano Scuzziato. O presidente afirmou que a aplicação da 
124 advertência foi o mínimo do mínimo diante das consequências da infração, nãd, sendo 
125 uma perseguição ou caça às bruxas, apenas estava cumprindo com seu dever de punir 
126 diante da infração cometida. O primeiro-secretário afirmou que somente das horas 
127 expendidas pelos servidores em razão dos trabalhos da sindicância já houve dolo. O 
128 primeiro-secretário fez a leitura do parecer do relator Genivaldo Paes, juntado ao 
129 processo no dia 2 de outubro de 2019, votando pela rejeição ao recurso apresentado 
130 pela servidora, de modo a manter, na íntegra, a decisão do presidente de aOicar a 
131 penalidade de advertência por escrito. Apresentada a matéria, os vereadores Gabriel 
132 Baierle e Valtencir Careca votaram contra o parecer do relator. Os vereadores Antonio 
133 Zóio e Leoclides Bisognin votaram com o relator. Assim sendo, por maiokla dos 
134 presentes, foi rejeitado o recurso apresentado pela servidora.  
135 Vencida a pauta, o Presidente encerrou a reunião às dez horas e dezesseis ninutos 
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136 (10h16min). Nada mais havendo a tratar, eu, vereador Valtencir Careca, Segundo- 
137 Secretário, redigi a Ata, que segue assinada pelos vereadores presentes, membros da 
138 mesa desta Casa de Leis.  ....*............**.........****.**.****************...****.... 

L1LE0/12E: BISOGNIN 
eire-secretário 
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